

第3学年通信 夢~Dream~

第31号

平成25年12月13日(金)
郡山市立富田中学校第3学年
文責：3学年主任 園部至哉

見通しをもって行動しよう。

私立入試の願書記入を行いました。清書で最低3回は書きました。チェックは、最低4人の先生方が行いました。願書一枚書くのにこんなにも神経を使うのかと思った人もいたと思いますが、さあよいよ始まるぞと入試に対する真剣さがより高まった人も多かったのではないのでしょうか。私立受験までは、1ヶ月あまりです。見通しをもって、計画的に受験への準備を進めていきましょう。最近、クラスの友達通しで面接練習をしたり、勉強を教え合ったりする場面をよく見ます。協力する姿勢が見られ、大変よい雰囲気です。今日、受験合格第1号がでました。全員合格するまで、みんなががんばりましょう。



一字一字に合格の願いを込めて！
願書記入！！

公益信託アフラック がん遺児奨学基金募集

◇給付内容◇

給付額：月額25,000円(返還義務なし)

給付期間：高等学校在学中の期間

給付方法：毎年4期に分けて給付

◆応募資格◆

- ①「がん」による主たる生計維持者を失った遺児で、経済的理由により援助を必要とする方
- ②平成26年4月に在学中(当年度入学希望者を含む)の者
- ③直近の学習成績が評定平均値3.5以上または、特定の分野において全国あるいは、都道府県レベルで優れた実績がある者

校内締め切り

平成26年1月31日(金)

進路関係

○県立I期入試検定料徴収

12/16(月)

~12/18(水)

・全日制：2,200円

・定時制：950円

学年の集金袋に検定料を入れて学級担任にご提出ください。おつりのないようお願いいたします。

小児がん経験者奨学金

給付内容◇

給付額：月額25,000円

給付期間：高等学校在学中の期間

給付方法：毎年4期に分けて給付

◆応募資格◆

- ①18歳未満で小児がんを発症し、経済的理由により援助を必要とするもの
- ②平成26年4月に在学中(当年度入学希望者を含む)の者
- ③所得上限が世帯人数によって設定されています。

月日(曜日)	日程	給食	主な予定	最終下校
12月16日(月)	A5	○	部休日 給油日	17:30
12月17日(火)	B6	○	AET来校 火12345月5 学年調査書作成委員会	17:30
12月18日(水)	B6	○	第1回調査書作成委員会	17:30
12月19日(木)	A6	○	SC来校 給油日	17:30
12月20日(金)	B5	○	部活動中止 第2学期終業式 水2金45終業式木6	17:30
12月21日(土)	-	-		-
12月22日(日)	-	-		-

2学期の反省

2学期の反省は、受験に向かっていく今それぞれ不安な気持ちで複雑になっているので、一人一人が周りのことを考えて行動するようになってきた。榎祭での合唱コンクール、芋煮会など楽しい行事がたくさんあり、クラスの仲がまた一段と良くなりました。合唱コンクールでは、女子だけ、男子だけとかたよりなく協力し合えたのでよかったです。2学期での反省をふまえて、3学期に生かせたいなと思います。

3年1組副委員長 Y. M

僕が副委員長になるとは思いもよらないことでしたが、クラスの選挙で決まったことなのでありがたいことだと思って頑張ってきました。クラスのみなさんに支えてもらい何とかやってこれますが、まだまだみんなのために積極的にやらなくてはいけないと思っています。2組は、みんな協力し合えるクラスです。3学期もがんばりたいと思います。

3年2組副委員長 T. H

今学期は、特に大きな問題もなく、安全に過ごすことができているので良かったです。3組らしくとても楽しくにぎやかな日々を送っていました。初めて副委員長になり、慣れないことばかりでしたが、自分なりに仕事を努めることができたので良かったです。2学期は、とても大事な学期でした。3組は、集中するときにはしっかりすることができるけじめのついたクラスで、定期テストの平均点も学年の中で高い方でした。この調子で、先生の目標にしている「15の春は笑顔で！」を実現できるようにみんなで頑張りたいです。

3年3組副委員長 K. S

2学期の前半は、榎祭に向けて部活と合唱を頑張ってきました。そのおかげで、部活動の演奏も成功し、合唱では努力賞をいただきました。そして、榎祭が終わり、部活を引退して勉強だけに専念できるようになりました。放課後、教室に残って勉強しましたが、周りに人がいると話してしまい、あまり集中できませんでした。なので、冬休み中は、自分の苦手なところをなくせるように頑張りたいです。

3年4組副委員長 R. N

6組の2学期はとても充実していたと思います。榎祭の合唱では、賞はとれなかったものの、クラスが一つになって努力し、最高のパフォーマンスができたと思います。練習をしっかりとし、6組らしい合唱が歌えたときに改めて「このクラスでよかった」と感じることができました。そして、勉強面では、5回の実力テストがありました。結果は、色々でしたが、6組では間違えたところを友達同士で教え合う光景があり、驚きとともにうれしく思いました。冬休みまであと1週間となり、あせっている人や冬休みを有効に使おうと考えている人もいますが、僕は、クラスで協力して、クラスの目標である「全員合格」を達成していきたいと思

3年6組委員長 H. S

道路交通法改正

12月1日より道路交通法が改正されました。自転車は、自動車と同じとして扱われます。日頃から自転車の乗り方については、注意をしているところですが、もう一度確認してください。

☆注意事項☆

- 必ず左側端を通行すること。
- ヘルメットをかぶること。
- 歩道がある道路でも、歩道を通行してはいけない。車の走っている道路の左側端を通行する。
- 道路の右側を走ってはいけない。
- 交差点で右折するときは、2段階右折をする。

～改正された自転車通行に関する法律～

- ・軽車両は、著しく歩行者の通行を妨げることとなる場合を除き道路左側部分に設けられた路側帯を通行することができる。

罰則：3ヶ月以下の懲役または5万円以下の罰金

現	路側帯においては、双方向の通行ができる。	→	改 正 後	道路左側に設けられた路側帯に限り通行することができる。
---	----------------------	---	-------------	-----------------------------

5組は、みんな明るく活発で個性あふれるクラスになりました。それは、合唱コンクールがあったからだだと思います。合唱コンクールでは、他のクラスより早く練習を始め、コンクールに向けて本気で頑張ってきました。途中で男女の考えが食い違いもめることもありましたが、そのことがかえって本音で話しをすることができました。その結果、みんなの心を一つにして歌い、最優秀賞を取ることができました。そして、富田中を代表して文化センターで歌うことができました。合唱に本気で取り組んだことでクラスの仲が深まり、「努力は報われる」ことを実感することができました。この合唱から得たことを受験にも生かし、みんな助け合い励まし合える雰囲気をつくっていきたいと思います。そして、進路実現のためのラストスパートをかけていきたいです。

3年5組副委員長 T. E